
Compte-rendu 2ème Conseil d’école EE J. Sturm 

 mardi 12 mars 2024 (18h-20h) 

 

Monsieur Fischer Rosfelder, Inspecteur de la circonscription prie de bien vouloir excuser son 

absence, il est retenu par d’autres obligations professionnelles. Un RDV avec les parents d’élèves 

élus et la directrice sera organisé très prochainement. 

Les membres du conseil d’Ecole regrettent l’absence des élus et souhaitent obtenir les réponses 

aux questions qui seront posées dans ce compte-rendu. 

1. Point administratif :  

A. Approbation du compte rendu du 1er conseil d’école 

Pour :     30                         contre :     0                                 abstention : 0 

 

2. Point vie de l’école : 

A. Absences non remplacées des enseignants. 

Malheureusement depuis le début de l’année aucune absence de collègue n’a pu être remplacée, par 

manque de remplaçants disponibles. Les circonscriptions coopèrent pour trouver des remplaçants, mais 

cela reste très difficile pour des absences de courte durée (moins de 6 jours). 

L’Inspection est informée de toutes les absences d’enseignants. 

Les parents d’élèves s’inquiètent de cette situation. Ils sont conscients que l’équipe enseignante et leurs 

enfants travaillent dans des conditions dégradées. 

Ils souhaitent avoir une réponse quant au remplacement du congé de maternité de Mme Le Renard en 

avril. 

Ils demandent si des situations alternatives ont été travaillées en partenariat avec la mairie, pour avoir 

éventuellement des animateurs qui puissent prendre en charge les classes non remplacées, pour éviter aux 

autres classes d’être à 35. 

B. Encadrement des AESH 

Nous accueillons à l’école 8 AESH. Nous avons 1 AESH individuel, 6 AESH mut et 1 AESH co (pour les 13 ULIS 

uniquement) 

- 1 AESH est en congé maladie et n’est pas remplacée 

- 4 AESH sont à temps plein 

- 2 AESH sont à 50% sur l’école 

- 1 AESH est à 80% sur l’école 

12 élèves (hors ULIS) bénéficient d’un accompagnement par un AESH. 

Les AESH mut s’occupent parfois jusqu’à 5 élèves différents. 

L’organisation de l’accompagnement des élèves avec notification se fait en fonction des besoins des élèves 

et de l’emploi du temps de la classe. 



La prise en charge par élève va de 2h par semaine à 24h par semaine. L’emploi du temps est rediscuté 

régulièrement en équipe (enseignants et AESH) en fonction des besoins et des priorités définies. 

Normalement les AESH sont affectés à des élèves en particulier. Nous avons dû procéder à des 

changements cette année suite à des difficultés, liées à de la violence excessive de la part d’un élève. Nous 

avons réorganisé les emplois du temps, car de nouvelles notifications sont tombées en cours d’année sans 

pour autant avoir un nouvel AESH nommé. Pour optimiser le temps de prise en charge des élèves notifiés, 

l’équipe a constitué les classes en regroupant les élèves nécessitant un accompagnement (jusqu’à 3 

dossiers MDPH dans une même classe) 

La présence d’un AESH est une aide pour l’enfant, l’enseignant et la classe. Les AESH sont sous la 

responsabilité des enseignants. Ils participent aux réunions d’équipe de suivi de scolarisation (ESS). En 

aucun cas, ils ne peuvent rencontrer les parents seuls. Lors des ESS, il peut être demandé qu’une prise en 

charge individuelle soit mise en place. Cela reste exceptionnel. Des enfants avec des troubles autistiques 

sans accompagnement individuel bénéficient quand même d’un accompagnement quasi individuel et cela 

se fait au détriment de l’accompagnement d’autres élèves. 

Actuellement, tous les élèves notifiés bénéficient d’un accompagnement, même très restreint, mais dans 

l’ensemble ce n’est pas suffisant et nous manquons de personnel. 

 

 Collège de secteur pour le bilingue 

Pas d’information pour le moment, réponse probable fin mars. 

C. Kermesse 

Elle aura lieu le mardi 25 juin 2024 

Matin : jeux dans la cour/ vente de bonbons et de popcorn 

Après-midi : jeux dans les classes/ vente de glaces et de sachets surprises 

16h30 : les parents sont invités dans la cour/ chants/ vente de gâteaux et de boissons 

 

D. Evaluation d’école 

Le pré-rapport d’autoévaluation a été rédigé et transmis aux évaluateurs externes. Il faisait référence à nos 

difficultés, nos réussites, nos questionnements et propositions. Les pistes  de travail et d’amélioration sont 

le langage oral et le vivre ensemble. 

Les évaluateurs externes viendront à l’école les 8 et 9 avril pour observer des séances d’apprentissage et 

s’entretenir avec tous les intervenants (enseignants, parents d’élèves élus, AESH, ATSEM, délégués des 

CM1 et CM2 …). 

Le groupe des évaluateurs externes formalisera le rapport d’évaluation et le présentera à l’équipe 

enseignante et aux familles, le jeudi 16 mai à 17h, au cours d’un CE extraordinaire. 

Ce rapport d’évaluation sera une aide à la formalisation du prochain projet d’école et un appui dans la mise 

en place du plan de formation continue des enseignants. 

 



E. Temps forts de l’école et communication avec les parents 

Plusieurs moments festifs à destination des familles ont été organisés depuis la rentrée des classes : 

- Fête de rentrée avec différents partenaires le jour de la rentrée des classes au sein de l’école (CTS, 

ville de Strasbourg, ARES, AFL, Tennis de table, SUC, échecs, cours de langue, médecin scolaire, 

PRECOCE…). Cet événement sera réitéré à la rentrée prochaine le matin et l’après-midi à la sortie 

des classes. Probablement sur la rue-école. Les parents questionnés à la rentrée ont trouvé cela 

bien mais aucun parent ne s’est manifesté auprès de la direction. 

- Chants et marché d’Hiver le mardi avant les vacances de Noël à 16h30. Ouverture de la cour de 

l’école aux parents pour un moment festif. Vente de gâteaux et d’objets et jeu de la balance. 

- Défilé du Carnaval dans la cour de l’école mardi après-midi avant les vacances, avec vente de crêpes 

pour les enfants. Les parents qui le souhaitaient ont pu entrer dans la cour. 

Remises des résultats aux évaluations nationales et des livrets à certaines familles en individuel. 

Organisation d’une conférence menée par Thémis, sur l’utilisation réfléchie des écrans : 1 seule maman 

s’est présentée. 

Il y a des problèmes avec les réseaux sociaux dans les classes de CM2 : menaces, insultes… 

L’équipe enseignante se questionne sur comment faire venir les parents à l’école pour parler de ce 

problème. On rappelle aux parents que la majorité numérique est à 15 ans et qu’avant 13 ans, les 

enfants ne devraient pas avoir de compte sur les réseaux sociaux. Un travail pédagogique de 

prévention et de sensibilisation a été fait dans les classes de CM et l’infirmière scolaire accompagnée 

de la psychologue sont passées dans toutes les classes à la rentrée de septembre pour en parler dans le 

cadre de l’intervention sur les droits des enfants. 

L’équipe enseignante remarque que l’utilisation des écrans au sens large, impacte le travail des élèves, 

leurs résultats, leur attention et leur concentration. Les parents d’élèves doivent être sensibilisés à 

cette problématique, mais cela reste difficile de les mobiliser, dans une grande majorité des cas. 

Les moments festifs ont lieu grâce au dynamisme de Martine Wilhm (et à l’implication de plusieurs 

mamans) qui propose de nombreuses actions pour faire plaisir aux élèves. L’association des amis du 

groupe Sturm va financer un cycle tennis de table pour tous les élèves de l’école, à hauteur de 2160 € (4 

séances pour les cycles 2 et 6 séances pour les cycles 3). 

Le KM solidarité aura lieu dans la semaine du 13 mai, mais on ne connait pas encore les dates et les 

modalités d’organisation. 

 

3. Point ville et périscolaire : 

A. Cantine 

Tout se passe plutôt bien à la cantine. Il y a moins de violence. Les élèves de CM ont pu participer à une 

animation menée par l’UNICEF, sur le droit des enfants. 

Des règles plus strictes ont été mises en place également. Lorsque les enfants se comportent mal, les 

parents sont contactés et invités à venir pour en parler. Des billets de mauvais comportement sont donnés 

aux enfants et doivent être signés par les parents. Ce n’est pas toujours signé malheureusement. 



Il est toujours possible d’exclure un enfant qui se comporterait très mal. Il n’y a pas eu d’exclusion pour le 

moment et Monsieur Montrouge préfère travailler dans l’éducatif et l’explicatif, pour que les enfants 

progressent et s’améliorent. 

Projet : 2 tables de tennis de table ont été livrées et devraient être opérationnelles prochainement dans le 

cadre du projet. 

Problème : il persiste encore quelques problèmes sur le trajet de l’école au lycée Marie Curie. Certains 

élèves ne se comportent pas très bien. Dans le restaurant également. Monsieur Montrouge souhaite 

augmenter le taux d’encadrement. 

M. Teisseire et M. Held ont pu manger à la cantine de l’école bleue. Ils ont trouvé cette expérience très 

intéressante et cela leur a permis de comprendre davantage l’organisation et les problématiques de la 

prise en charge des enfants sur ce temps. 

Une autre équipe de parents d’élèves élus, Mme Simon et Mme Alkan, devrait manger prochainement au 

lycée. 

Les parents demandent s’il serait possible d’alterner de temps en temps le 1er et le 2ème service. M. 

Montrouge prend note de cette remarque. 

Enfin Monsieur Montrouge rappelle que les enfants mangent à leur faim et qu’il y a suffisamment pour 

tous les élèves. 

 

B. Mode de réservation 

• Certaines familles ont du travail en pointillé, et sont prévenues le vendredi pour la semaine suivante : 
est-ce qu’on pourrait imaginer des dérogations sur justificatifs pour des inscriptions de dernière minute ? 
• La cantine est un point qui revient en même temps que les absences de professeurs : est-ce que la mairie 
pourrait appliquer le même délai de carence que pour les maladies des enfants en cas d’absence des 
professeurs ? 
• Nous avons appris que les repas sont préparés à J-3 en cycle froid, pourquoi est-ce qu’il n’y a pas plus de 
flexibilité ? 

 

C. Projet de réhabilitation 

Le lancement de la consultation pour le marché en contrat de performance énergétique est actuellement 

en cours et les études de faisabilité se dérouleront sur 2024/2025. 

La prévision de démarrage des travaux : courant 2026. 

D. Projet de végétalisation 

Que pouvons-nous espérer ? Avec quelles étapes ? Dans quels délais ? 

E. Nouveau QPV : quelle conséquence pour l’école ? 

Savons-nous déjà quelles associations recevront des dotations ? Y a t-il une partie du projet qui pourrait 

concerner l’école ? 

F. Sécurité sur les passages protégés rue Tarade. 



L’étude est en cours. 

G. Arbres sur la rue de Stuttgart 

Les parents d’élèves ont fait une demande (WXBXNCBF, effectuée le 12/03/2024 à 17:07) pour avoir une 

rangée d’arbre sur la rue de Stuttgart, à l’emplacement des anciens stationnements. Est-ce que la mairie 

peut appuyer notre demande ? 

H. Comment informer les familles sur l’utilisation des places en dépose minute ? 

Ne serait-il pas possible de prévoir un affichage pour expliquer l’utilisation de ces places, aux riverains qui 

laissent leur véhicule à la journée ? 

I. Finalisation du passage protégé avenue de la Forêt Noire ? 

Où en sommes-nous ? 

J. Travaux réalisés et en cours 

Demande en cours :  

- Dépose des pierres entre cours bleu et rouge (entouré de barrière) 

- Remise en peinture couloir RDC + office congés Printemps STURM 2 

- Remplacement hublot lumière couloir et étage (en attente de matériel) STURM 1 ET 2 

- Révision des ouvrants STURM 1 et 2 

- Remise en état store salle ULIS, 9 et 18 STURM 2 (mercredi 13 mars 2024) 

- Changement sol : salle 2, 6 et 14 STURM 1 Congés printemps 

- Remise en état portail cour STURM 2 sortie CP suite sinistre 

- Remise en peinture plafond couloir 3e étage + salle 13 et 14 plafond STURM 2 

- Remplacement de vitrages STURM 1, 2 et EM (mercredi 13 mars 2024) 

- Remplacement tables STURM 2  

- Remise en état couverture suite infiltration STURM 2 

- Changement radiateur salle 16 Sturm 1 

Travaux faits :  

- Mise en place de ligne tableau salle 7 STURM 1 

- Révision et renforcement des fenêtres salle de restauration (compas d’ouverture, serrure et vis sur 

charnière) 

 

 

Les secrétaires de séance : 

Mme Virginie Douilly et M. Teisseire 


